
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1432/2016 

  
De informações quanto às condições dos 
aparelhos de Raio-X e exames. 

 
 
 
Considerando-se que, usuários da rede pública de saúde procuraram 

por este gabinete, informando que tiveram pedidos de exames de Raio-X negados, 
sob a alegação de que não havia aparelho para tais procedimentos, e; 

 
Considerando-se que, há relatos de demora na realização de exame e 

que isso está ocorrendo por conta de constantes defeitos nos aparelhos e até mesmo 
por falta de chapas. 
 

   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

01 – Quantos aparelhos de Raio-X estão disponíveis para atender a demanda?  

 

02 – Em quais locais ficam os aparelhos? 

 

03 – Qual o custo médio de manutenção de cada um nos últimos 12 meses? 

 

04 – Há algum aparelho quebrado ou parado aguardando manutenção? 

 

05 – Qual o custo médio de cada exame?  

 

06 – As chapas para a realização dos exames estão em falta?  

 

07 – Demais informações pertinentes. 

 

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 26 de outubro de 2016. 
 

 
 

Antonio Carlos Ribeiro 

“Carlão Motorista” 
-vereador- 

 


